

Protokoll der Ordentlichen Generalversammlung des Vereinsjahres 2015

14. März 2016, 19:00 – 20:00, Restaurant Zunfthaus zur Schmidlen in Zürich

Begrüssung

Markus Grob eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die 31 anwesenden IAETH Mitglieder.

Es gibt keine Änderungsanträge zur Agenda.

1. Wahl des Protokollführers

Patrick Neukomm wird einstimmig (mit Applaus) gewählt.

2. Wahl der Stimmenzähler

Paul Rebholz und Andreas Wälchli werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 16. März 2015

Es gibt keine Kommentare von den IAETH Mitgliedern. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der schriftliche Bericht des Präsidenten ist auf der IAETH Website abgelegt:

[Jahresbericht des Präsidenten](#)

Es gibt keine Fragen dazu.

5. Kassen- und Revisorenbericht 2015, Entlastung des Vorstands

Michael Baumer präsentiert die Erfolgsrechnung und die Bilanz 2015.

Die Einnahmen in Form des Mitgliederbeitrags erfolgten erstmalig über ETH Alumni.

Das Sponsoring umfasste u.a. die Finanzierung der Übersetzung von Khan Academy Kursen zur Informatik Frühförderung auf Deutsch, sowie die Unterstützung der Masterfeier.

Die Ausgaben für Portrait Letters waren höher, da diese zweisprachig (Deutsch und Englisch) erstellt wurden.

Die einzelnen Posten der Erfolgsrechnung und der Bilanz können den Generalversammlungs-Folien auf der IAETH Website entnommen werden.

Die Revisoren Thomas Ingold und Thomas Etter bestätigen die Abnahme der Rechnung durch die Revisoren, und danken Michael Baumer für die Rechnungsführung. Die Mitglieder verdanken es mit Applaus.

Die Rechnung wird einstimmig angenommen, und der Vorstand entlastet.

6. Jubiläumsevent am 24. September 2016

Der IAETH wird sein 20-jähriges Bestehen gemeinsam mit dem Verein der Informatikstudierenden (VIS) feiern, welcher bereits auf eine 32-jährige Geschichte zurückblicken kann.

Die Feier findet am Samstag 24. September 2016 im Kongresshaus Zürich statt. Es werden etwa 300 Studenten, 300 Alumni und 50 Professoren erwartet. Es sind spannende Tech Talks, ein exquisites Gala Dinner und super Live Musik geplant.

Es wird allen wärmstens empfohlen, sich das Datum gleich in Ihrer Agenda vorzumerken und auch Alumni Kollegen darauf aufmerksam zu machen.

Weitere Informationen finden sich unter jubi.vis.ethz.ch.

7. Aktivitäten und Budget 2016

Die Aktivitäten und das Budget sind in den Generalversammlungs-Folien aufgelistet.

Zusätzlich informiert Remo Gisi über das Projekt Tastelab, welches er mitorganisiert und dabei Kulinarik und Wissenschaft zusammen bringt. Weitere Informationen finden sich unter www.tastelab.ch.

Michael Baumer präsentiert das Budget 2016 und erläutert daraus insbesondere folgende Punkte:

- Beim Jubiläumsevent ist geplant, dass der IAETH die Hälfte der Kosten der teilnehmenden Alumni übernimmt.

- Es ist im Gegensatz zum Vorjahr kein Sonderprojektbudget vorgesehen.
- Gemäss den neuen Statuten der ETH Alumni Vereinigung gibt es seit 1. Januar 2016 keine beitragsbefreiten ETH Alumni Mitglieder mehr. Um den bisher beitragsbefreiten IAETH Mitgliedern (Vorstand, Revisoren und Ehrenmitgliedern) auch in Zukunft die Mitgliederbeiträge zu erlassen, wird beantragt, dass der IAETH deren ETH Alumni Mitgliederbeitrag übernimmt.

Das Budget inklusive obigem Antrag wird einstimmig angenommen.

8. Liste der Neumitglieder / Ausschlüsse

Die einzelnen Neumitglieder sind in den Generalversammlungs-Folien aufgelistet.

Die neuen Mitglieder werden einstimmig aufgenommen.

Es wird darauf hingewiesen, dass ETH Alumni eine Bereinigung der nicht zahlenden und nicht kontaktierbaren Mitglieder durchgeführt hat. Erfreulicherweise sind unterdessen einige bereits wieder beigetreten. Die Mitgliederquote liegt etwa bei 70 %.

9. Wahl des Vorstands und der Rechnungsrevisoren

Markus Grob stellt sich für ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung. Michael Baumer verdankt den Einsatz von Markus und führt die Wahl durch. Markus Grob wird einstimmig (mit Applaus) zum Präsidenten gewählt. Markus Grob kündigt an, dass es sein letztes Jahr als IAETH Präsident sein wird.

Nicky Kern stellt sich ein weiteres Jahr als Vizepräsident zur Verfügung. Nicky Kern wird einstimmig (mit Applaus) zum Vizepräsidenten gewählt.

Michael Baumer stellt sich für ein weiteres Jahr als Kassier zur Verfügung. Michael Baumer wird einstimmig (mit Applaus) zum Kassier gewählt.

Melanie Raemy (bisher), Daniel Kluge (bisher), Manuel Bleichenbacher (bisher), Patrick Neukomm (bisher), Michael Bischof (bisher) und Dominique Giger (bisher) stellen sich als Ressortleiter für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Alle Ressortleiter werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Remo Gisi erklärt sich bereit, die Berufsumfrage durchzuführen. (Applaus)

Thomas Ingold und Thomas Etter stellen sich für ein weiteres Jahr als Revisor zur Verfügung. Sie werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Für die Vertretung bei den ETH Alumni ist neu nur noch ein Delegierter erforderlich. Wenn möglich ist diese durch den IAETH Präsidenten selbst wahrzunehmen. Bei Verhinderung organisiert er eine Stellvertretung.

10. Varia

Es gibt keine Anmerkungen.

Markus Grob schliesst die Generalversammlung (Applaus).

Zürich, den 14. März 2016

Patrick Neukomm